



輝け！北っ子！



都市公園清掃 ～+αの活動で 地域に貢献～

11日 朝6時30分～都市公園清掃が実施されました。この活動は二本松市を訪れる方々を温かく迎えること、市民の公德心高揚意識の推進を図ることを目的として二本松市や公德心高揚推進運動推進協議会が企画した長年続く活動です。北小の職員も霞が城のお膝元の学校として、地域への感謝の気持ちを込めて参加いたしました。多くの地域の方、保護者の方、子どもたちにもお会いしました。霞が城公園、郭内公園などのゴミ拾いや落ち葉はきなど、参加したみなさん本当にお疲れ様でした。この活動はまさに+αの活動。みんなが少しずつ力を出し合うことで地域が更によくなっていったらいいなと感じています。

市内統一献立 給食試食会 ～生産者の皆さん／市関係者の皆さんと一緒に～



14日の給食は「市内統一献立」でした。これは市内全校で同じ給食や地場産物を使ったメニューを提供することで、児童生徒の郷土愛を育むことを目的とした取組です。この取組を広く紹介するために、北小を会場にして「給食試食会」が開かれました。市長さん、教育長さんをはじめとする市の関係者の皆さんと野菜や果物、肉などの生産者の皆さん、総勢15名の方がおいでになり、数名ずつ各学級に分かれて、子どもたちと交流し

ながら給食を食べていただきました。子どもたちは日頃なかなか交流することのない関係者・生産者の方からの話も聞けて、食への興味関心、郷土への思いが一層膨らんだように思います。

市内統一献立メニュー

- 新米ごはん
- 伊達鶏のはちみつ焼き
- 元気すくすくあえ
- ざくざく汁
- 羽山のりんご
- 牛乳



保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～

..... 切り取り線

